



Energielagebericht Januar 2015

Bei vielen Menschen nimmt die Fühl- und Wahrnehmungsfähigkeit für die Umgebungsbewusstseinsinformation sprunghaft zu. Dadurch entsteht teilweise eine Überforderung der Verarbeitung, da diese Intensität nicht mehr vom mentalen Geist zu greifen ist.

Wenn die Verbindung zwischen mental, emotional und physisch nicht frei ist, kann es dadurch zu Gegenspannung kommen.

Die mentale Grundenergie läuft immer schneller, wodurch die Grundlockerheit größer wird. Die Gedanken werden schneller, die Wahrnehmung freier,...

Dies ist für die Bewusstseinsausrichtung sehr positiv.

Durch die Feinheit der Grundenergie können Stauungen unter Umständen als intensiver wahrgenommen werden, als sie tatsächlich im Kontext mit der Grundenergie sind.

Die Grundschrwingungen der übergeordneten energetischen Ebenen werden immer intensiver und lebendiger. Die Lebensenergie voll und ganz anzunehmen und Widerstände und unbewusste Ängste vom Leben selbst zu lösen, dienen dem mit dem Fluss dieser Lebendigkeit gehen, welche immer mehr Einzug hält. Auch die Motivation Dinge umzusetzen wird dadurch gestärkt.